



## Vor 25 Jahren am See eine zweite Heimat gefunden

Rund 600 Familien haben auf den Ellenberger Campingplätzen eine zweite Heimat, allein auf dem Campingplatz „Sonneneck“ am Haselbachsee gibt es 120 Dauercamper. Der Campingplatz „Sonneneck“ wurde vor 25 Jahren am neu angelegten Stausee sprichwörtlich aus dem Boden gestampft, das Jubiläum wurde mit einem großen Familienfest gefeiert. Zum Auftakt gab es eine Spielstraße für Kinder, die Tanzkapelle „Moonshadows“ sorgte unter den Erwachsenen für Stimmung. Im Rahmen eines kleinen Festaktes ehrten die Betreiber Gebhard und Marianne Uhl 45 Familien für deren 25-jährige Treue. Zudem zeigte Uhl in einem Rückblick auf,

wie der Campingplatz entstanden ist und welche Baumaßnahmen nacheinander durchgeführt wurden. Frieder Strehle vom Verein für Naherholung und Camping (VNC) bedankte sich bei der Betreiberfamilie für deren Engagement in den 25 Jahren, zudem erinnerte Strehle an die vor einigen Jahren erhaltene Auszeichnung „schönster Campingplatz“. Frieder Leyh vom Crailsheimer Segelclub bedankte sich im Namen der Segler für die gute Zusammenarbeit und die Harmonie am See. Platzsprecher Jürgen Matuschka bedankte sich bei der Betreiberfamilie für die familiäre Betreuung mit einem Gutschein für eine Ballonfahrt. (Text/Fotos: Rathgeb)